



3月

おひさまつうしん

令和7年3月3日（月）
尚徳福祉会 井荻保育園

卒園式で歌う曲をすぐに覚えて、口ずさみながら遊ぶ子どもたち。卒園式に飾る人型制作などにも意欲的に取り組みながら、卒園式を心待ちにしています。この1年間で楽しかったことを尋ねると、友だちと一緒に過ごした何気ない毎日こそが、かけがえのない思い出になっていることも分かりました。

今月は、そんな子どもたちと過ごす最後の1カ月です。クラス全体が大きくまとまり、「保育園って本当に楽しかったね」と、一人一人の記憶に残るような活動を心がけていきたいと思えます。

この1年間、保育へのご協力とご理解、本当にありがとうございました。

今月のわらい

- 卒園に向けての準備を進める中で、自分の成長を感じたり、周囲の人への感謝の気持ちを持ったりする。
- 社会生活に必要な習慣や態度を身に付け、見通しを持って主体的に行動しようとする。
- 遊びや活動の中で、みんなで力を合わせる楽しさを味わったり、仲間を信じる喜びを知ったりする。



お知らせとお願い

★3月5日（水）7日（金）に卒園式の通し練習を行います。9時半までの登園ご協力をお願いします。

★3月8日（土）卒園式 9時半開門
9時45分までにご着席ください

★3月14日（金）お別れ遠足 お弁当のご用意をお願いします（詳細は別途お知らせします）

★3月25日（火）より移行保育がスタートします。

★3月28日（金）はお別れ会があります。9時半までの登園ご協力をお願いします。

ドッジボールの交流試合「負けたの悔しかったね!」「今度は絶対に勝ちたいよー」

他の保育園とのドッジボール大会に参加したのですが、惜敗したのがよほど悔しかったのか、ドッジボールの練習にますます熱がこもっています。ボールの投げ合いや、上空に放り投げたボールを自分で取るなど、様々な練習をしています。最近では一人一人が本当に上達しました。小学校でもさかんに行われるドッジボール。井荻保育園の卒園生はきっと大活躍することでしょう。

「マジックショーまたやろうよ」と自分たちで決めて、チケット作りや椅子並べなどの準備を行い、かぜ組さんをご招待しました。ジャンケンゲームもやって、楽しそうでした。



雛人形の左端に飾る桃の花を買いに行きました。

「どんな匂いがするのかな？」と興味津々。店先の色とりどりの花にも「きれいだね」と歓声が上がりました。



井荻小学校の1年生の教室に行って授業体験をしました。

昨年のたいよう組さんと再会して、「久しぶりー」と声をかけ合っていました。